
Виват чемпион!
Четыре золотые медали: брестский стрелок 
вписал свое имя в спортивную летопись страны
Юрий Щербацевич, получив
ший сразу 4 медали на чем
пионате Европы по пулевой 
стрельбе, пообщался с журна
листами и гостями мероприя
тия на пресс-конференции в 
Зале олимпийской славы 
Представительства НОК Рес
публики Беларусь в Брестской 
области. Спортсмен поделил
ся впечатлениями с последних 
соревнований,рассказал о 
своей карьере, личной жизни 
и спортивных планах.

Стрелок из Бреста уже не раз 
завоевывал награды для родной 
страны. В 2013 году теперешний 
лидер национальной сборной по 
пулевой стрельбе впервые стал 
бронзовым и серебряным при
зером на чемпионате Европы. С 
тех пор привозить домой медали 
для Юрия стало ежегодной тра
дицией. Однако успех стрелка 
на аналогичном чемпионате в 
этом июле'уже сейчас называют 
поистине легендарным: Баку по
дарило два «золота» в личном 
первенстве в упражнениях 
МВ-9 и МВ-6 и два «золота» в 
командном первенстве в этих же 
упражнениях.

- Такого достижения в суве
ренной Беларуси еще ни у кого 
из стрелков не было. По праву 
можно сказать, что в этом году 
Юрий Щербацевич вписал свое 
имя в спортивную летопись стра
ны, - с гордостью заявил Сергей 
Сацута, директор Брестского 
областного комплексного центра 
олимпийского резерва.

Сам призер признается: он 
еще не до конца осознал про
изошедшее и к статусу чемпиона 
привыкнуть не успел.

- Чувствую усталость, - опи
сал свои эмоции Юрий. - Сразу 
даже не понял, что всё так хорошо 
получилось. Я до сих пор до кон
ца не порадовался. Конечно, я 
счастлив, что всё удачно сложи
лось и мы смогли подтянуть 
команду на золотые медали.

К соревнованиям спортсмен 
готовился на отреставрированном 
стрельбище в Минске. Тир был 
открытый, и, как считает брест
ский стрелок, именно это помогло 
подготовиться должным образом 
к чемпионату Европы. Во время 
стартов в Азербайджане был 
очень сильный ветер.

- Я старался правильно пси
хологически настраивать себя. 
Думал о результате техническом,

Юрий Щербацевич и тренер Андрей Фоминых

о том, как лучше выступить, и 
не пускал в голову мысли об оч
ках. Благодаря этому было легче 
оставаться спокойным, - расска
зал стрелок.

Тренер Юрия Щербацевича 
Андрей Фоминых с гордостью 
назвал своего подопечного неза
менимым в выбранном виде спор
та. Он отметил сильный характер 
спортсмена, его трудолюбие и 
волю к победе.

- Хочу сказать, что Юрия ни
когда не надо было подгонять, 
он всегда выкладывается на тре
нировках на сто процентов. Его 
смело можно назвать пахарем, - 
охарактеризовал стрелка Андрей 
Викторович.

Секрет воспитания чемпионов, 
по мнению тренера, таков: адский 
труд спортсмена плюс подходя
щие условия для развития внутри 
страны. А еще терпение, ведь 
успех не приходит за один день.

- Очень важны бытовые усло
вия. Главное - обеспечить спорт
смена амуницией, оружием и 
боеприпасами, - пояснил Андрей 
Фоминых. - В первую очередь 
стрелку необходимо конкурен
тоспособное оружие. Когда Юрий 
начинал у меня тренироваться, 
качественного оружия у нас не 
было. Но теперь мы подобрали 
нужную модель.

Тренер выразил свою обеспо
коенность по поводу нового по
коления стрелков Брестчины. 
Сейчас большинство спортсме
нов тренируется в закрытых по
мещениях, они не чувствуют со
противление ветра:

- Выросло поколение, которое 
не тренируется на свежем воз
духе, не знает, что такое ветер. 

Те, кому около 25-ти, а это спорт
смены в расцвете, тренируются 
в закрытых помещениях. Было 
бы здорово, если бы в Брестской 
области был создан небольшой 
открытый тир.

Кроме тренера, на чемпионате 
Европы Юрия фанатично под
держивала его жена. Тоже, кстати, 
спортсменка. О ней стрелок от
зывался с нежностью. Несмотря 
на бойцовский характер супругов, 
конкуренции в их семье нет.

- Я старше на семь лет, опыт
нее. Конечно, жена признает мой 
авторитет. Она тянется за мной, 
- улыбнулся Юрий Щербацевич.

Еще у золотого медалиста есть 
дочка. Но к спорту девочка пока 
не тянется. Ей больше интересно 
творчество: рисование, пение, 
танцы. Чемпиона по пулевой 
стрельбе это не расстраивает - 
он уверен, что каждый человек 
должен сам. выбрать свой путь.

- Подрастет - решит, нужно 
ли ей становиться спортсменкой. 
Если вдруг надумает, я ее под
держу, - рассудил Юрий.

Сейчас четырехкратный побе
дитель чемпионата Европы гото
вится к финалу Кубка мира в Ин
дии, который состоится в конце 
октября. После этого начнет под
готовку к чемпионату мира. Впро
чем, отличный результат для Юрия 
Щербацевича - это не главное.

- Надо уметь получать удо
вольствие от своей работы, - на
последок поделился рецептом 
успеха стрелок. - Не важно, как 
у тебя выходит, если тебе нра
вится, рано или поздно дело при
ведет тебя на вершину.
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